



## SCHOTTERABBAU RIED

Am 19. Februar stand in der Gemeindevertretung das Ansuchen von Felix Schmidhuber um Erteilung einer Bewilligung zur Gewinnung von grundeigenen mineralischen Rohstoff – Neuaufschluss Schotterabbau „Grünberg“ – im Flächenausmaß von ca. 4,2 ha sowie zur Errichtung von Bergbauanlagen (Bergbaustraße und Nutzwasserbecken) auf der Tagesordnung.

Gemäß Mineralrohstoffgesetz hat die Gemeinde Parteienstellung. **Neben der Gemeinde haben unter anderem Nachbarn, die im Sinne des MinroG alle Personen sind, die durch die Genehmigung gefährdet oder belästigt werden könnten, Parteienstellung.**

In der Gemeindevertretung wurde am 19. Februar 2015 eine Stellungnahme gegen diesen Schotterabbau in acht Punkten begründet sowie folgender Wortlaut einstimmig beschlossen:

*Grundsätzlich ist aus Sicht der Stadtgemeinde Seekirchen festzuhalten, dass das öffentliche Interesse im Hinblick auf den Schutz der Bevölkerung und der Umwelt vor die privatwirtschaftlichen Interessen des Abbaues zu stellen sind. Aus den vorgenannten Gründen spricht sich die Stadtgemeinde gegen die Genehmigung des Gewinnungsbetriebsplanes zur Gewinnung von grundeigenem mineralischen Rohstoff aus.*